



Message de Wayne

Bonjour mes amours,
Je suis le vent qui rugit à travers la forêt.
Je suis le rêve.
Je suis les dix mille chants.
Je suis le cancer qui détruit son hôte.
Je suis tout ce qui est beau.
Je suis tout ce qui est indicible.
Je suis le salut.
Je suis la destinée.
Je suis la douleur.
Je suis le joyau dans les rets d'Indra.
Je suis l'UN.
Je suis le multiple.

Regardez-moi dans les yeux.
Regardez encore plus profondément.
Là est l'immensité de la vacuité que vous cherchez.
Soudoyez-moi.
Séduisez-moi.
Sortez votre meilleur tour ...
vous savez lequel...
Celui qui a toujours marché avant.

M'avez-vous déjà reconnu ?
Je suis l'espoir.
Je suis la tromperie.
Je suis le foie qui lâche (*).
Je suis le sourire qui vous attire.
Je suis la vérité implacable qui vous fait peur et vous repousse.

Commencez-vous à comprendre
que rien ne viendra de vous ici ?
Bon, vous êtes finalement en train de comprendre.
Maintenant allez-vous-en !
Et bienvenue à l'Amour.

Wayne

(*) Wayne fait référence à la cirrhose avec laquelle il a flirté vers l'âge de 19 ans...